## Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung

Anfrage des Abgeordneten Jan-Christoph Oetjen (FDP), eingegangen am 30.12.2014

## Gibt es einen schleichenden Personalabbau bei der Polizei?

An der Polizeiakademie bildet das Land seine zukünftigen Polizeibeamten aus. Diese werden in einem dreijährigen Bachelor-Studiengang auf die Herausforderungen ihres Berufes vorbereitet. Für die Sicherheit in Niedersachsen sind rund 24 000 Menschen bei der Polizei beschäftigt.

Das Land ist dafür verantwortlich, dass genügend Bewerber ausgebildet werden, die freiwerdende Stellen wieder besetzen können. Wenn Bewerber ihren Abschluss nicht erreichen, können sie entsprechend nicht in den Polizeidienst übernommen werden.

Vor diesem Hintergrund frage ich die Landesregierung:

- Wie viele erfolgreiche Absolventen gab es insgesamt in den Jahren 2013 und 2014 an der Polizeiakademie Niedersachsen?
- 2. Mit welchem Quotienten plant die Landesregierung über den eigentlichen Bedarf an Einstellungen, um die Ersetzung jedes freiwerdenden Dienstpostens sicherzustellen?
- 3. Wie viele Pensionierungen gab es im Polizeidienst seit 2012, und wie viele Pensionierungen sind in den kommenden drei Jahren zu erwarten (aufgeschlüsselt nach Jahr und Polizeiinspektion)?